

Aspirantes placeados

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Muy comentada la decisión de dos presidenciables de Morena que el fin de semana respaldaron, arropados con los gritos de ¡presidente! ¡presidente! a los candidatos a gobernador de Tamaulipas y Quintana Roo.

Marcelo Ebrard viajó a Tamaulipas, con Américo Villarreal, y Ricardo Monreal hizo lo propio con Mara Lezama en Quintana Roo.

Lo curioso es que ambos aspirantes gozan de ventaja en los sondeos para las elecciones del 5 de junio, de manera que la placeada les sirvió más a los aspirantes para el 2024.

Morena ha jugado bien las cartas de los aspirantes. También Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López han sentido la emoción de que les griten ¡presidenta! o presidente! El resultado es que el oficialismo tiene cuatro candidatos creíbles, lo que es sin duda es un logro político.

Organización paralela

Como Morena es mucho más un movimiento que un partido político, todo cabe dentro del paraguas de sus siglas. Incluso cabe una organización paralela a la estructura formal, como Consorcio 4T, creada con el objetivo manifiesto de promover a quien sea candidato presidencial de Morena. El que sea.

Es raro porque Morena tiene recursos propagandísticos de sobra y está en el gobierno federal, de manera que tiene herramientas para promover sus productos.

Están listos para apoyar a quien sea. No les importa que la corcholata elegida sea Claudia, Marcelo, Adán Augusto u otro. Consorcio 4T es muy realista. Reconoció que no están esperando el resultado de una encuesta sino línea del presidente, que es su manera de referirse al sacrosanto dedazo.

Marina patina

Si se creía que la campaña de la candidata de Morena en Durango, Marina Vitela, estaba pasando por momentos difíciles después de la mala actuación en el primer debate, el envío de las figuras de

cartón a las zonas marginadas y las diferencias internas en su equipo, después de este segundo debate, podría venir la estocada final.

El propio síndico morenista de Gómez Palacio, Omar Castañeda, la está denunciando por corrupción.

Circula un video en el que Castañeda afirma que Vitela pagó por un servicio de internet inexistente, que compró en millones de pesos unas calderas para unas albercas que no funcionan y que metió como compra unos botes de basura que le donaron al Municipio de Gómez Palacio.

“Ustedes no representan el movimiento de transformación”, afirma su compañero de partido. Se espera la respuesta.

Días difíciles para Mier

Desde tiempos de Santiago Nieto, en el escritorio principal de la UIF hay un expediente con el nombre de Ignacio Mier. Dicen los que saben que, a pesar del cambio de titular de la Unidad, el expediente sigue ahí pues Pablo Gómez aceptó que hay carnita y se puede proceder. **Después de todo las acusaciones incluyen lavado de dinero y actividades con fondos de procedencia ilegal.** El caso tiene ramificaciones múltiples y en Puebla ya hay incluso los primeros signos.

Nadie sabe, nadie supo

Dese hace semanas el cotilleo político en Morelos gira en torno al paradero de Ulises Bravo, medio hermano del gobernador Cuauhtémoc Blanco.

Y es que el futbolista le dio amplios poderes a su pariente que de repente salió del escenario.

La versión más repetida es que tiene serios problemas médicos por sus excesos y que por eso ha pasado tanto tiempo fuera de los reflectores.

El gobernador Cuauhtémoc Blanco avanza en la orilla de la barranca y en cualquier momento puede irse hasta el fondo. Dicen que ha pedido de nueva cuenta auxilio a Palacio Nacional para que le envíen refuerzos porque se está quedando solo •

